



「有終の美」を飾ろう

がんばりぬこ子

思いやりのある子

2月は「逃げる」3月は「去る」といわれるように、月日はあっという間に過ぎていきます。そのような慌ただしい中でも春は確実に近づき、草花は芽吹く準備をしています。1・2年生の育てているチューリップも日に日に変化し、子供たちから「芽が出ました!」「何色の花が咲くかなあ。」と生長報告を聞けることが、楽しみとなっています。

さて、いよいよ「仕上げ」の一ヶ月となりました。今日の全校朝会では、「有終の美」という言葉を紹介しました。ご存じのように、意味は最後まで立派にやり遂げ、立派な成果をあげること(かっこよく最後をしめくくろう)です。まだ今年度は終わっていません。やりたいのにまだどうしてもできていないことは、あきらめずにチャレンジ(できるまでやる)して「できた!」「がんばった!」「やりとげた!」という実感とともに、有終の美を飾ってほしいと思います。今、身に付けたことは必ず次へのステップへと繋がります。目標にしたことや、今やらねばならないことをしっかりとやり遂げられたか、ご家庭でも見届けていただき、励ましてください。お家の方の一言が、子供たちのエネルギーになります。ぜひ、「最後のしめくくりをかっこよく」、一人一人が有終の美を飾れることを願っています。



・縄跳び大会に向けて



・一年間の自主学習ノート。高く積みあがりました。



・暗唱もコツコツと取り組んでいます。



・6年生の日めくりカレンダー。旅立ちのはもうすぐです。

自分を大切に ～性に関する教育～

毎年この時期に、発達段階に応じた性に関する教育を、養護教諭を中心に行っています。生命の誕生や男女差、個人差に関する理解や互いを尊重し合うことの大切さ、そして何よりも、自分の命が受け継がれてきたということを通して、たくさんの方の手がかけられ、愛情を注がれてきたことを学んでいます。保護者の皆様へのメッセージ等へのご協力もありがとうございました。



◇ 放課後、学校の裏の道で転んでケガをされた方を6年生2人が助けてくれました。一人がすぐに職員室へ助けを求め、もう一人はケガをされた方に声をかけ、見守ってくれていました。彼らの機転の利いた行動で、大事に至りませんでした。

とっさの時にしっかりと行動できる子供たちを頼もしく、そして誇らしく思います。

学校教育アンケートへのご協力ありがとうございました。

後期のアンケート結果により、今年一年の教育活動に対する成果と課題が明確となりました。この結果を真摯に受け止めながら、来年度、子供たちのために何をすべきかを全職員で見極め、取り組んでまいります。お忙しい中でのアンケートへのご協力、ありがとうございました。児童の意識や変容を実感できる項目も増えてきました。「教育とは、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、社会の教えで実を結ぶ」と言われます。今後も学校と家庭で方向を同じくし、力を合わせて一人一人の成長につなげていきたいと思ひます。引き続きよろしくお願いいたします。

◇以下結果抜粋()は前期結果 後期評価結果はHPに掲載しております。

- ・学校が楽しい
 - 児童 96% (96%)
 - 保護者 92% (88%)
- ・学習に関する授業アンケート
 - 児童 94% (89%)
 - 保護者 91% (89%)
- ・授業が分かりやすい
 - 児童 97% (97%)
 - 保護者 77% (79%)
- ・安全で美しい環境、落ち着いた環境づくりに努めている
 - 保護者 100%(97%)
- ・教職員が協力し合って指導にあたっている
 - 保護者 97% (96%)
- ・進んで挨拶ができる
 - 児童 97% (97%)

大寄っ子 がんばっています! 夢きらきらアート展・コンピューター作品展

コロナ感染拡大の影響を受け、例年行われている様々な展覧会が中止となる中、紙面発表やパソコン上での発表となっているものもあります。本校では、深谷市で毎年行われている「夢きらきらアート展」や「コンピューター作品展」へ子供たちの作品を出品しました。(お子さんのiPadでご覧いただけるものもあります。)子供たちの豊かな感性や、パソコンを使いこなし、発表資料をつくる技術には感心させられます。今後も色々な分野での活動に、積極的に取り組んでいきます。



◇コンピューター作品展

◇夢きらきらアート展

委員会活動

子供たちの自主的な活動が増えています



まん延防止が発令されてから、集会活動等ができない中、各委員会では思考を凝らして活動しています。児童会・代表委員会のあいさつ運動は引き続き校庭で実施し、放送委員会も定期的に先生クイズ等の動画を作成し、楽しませてくれています。3学期に入ってから、給食週間の取組として、給食委員会による郷土料理や新メニューの紹介、図書委員会では、梅の花読書月間に合わせて、おすすめの本の紹介や読み聞かせの映像等を作成し、給食の時間等に各クラスで視聴しています。保健委員会では、感染防止を徹底させようと、昇降口での呼びかけやポスターを作ってくれました。運動委員会も、朝の放送や校庭のブラシがけ等を行っています。各委員会が、学校生活をより豊かにするために何が出来るかを考え、子供たちが進んで活動する姿を見ることが増えてきました。うまくいかないことや失敗することもあるかもしれませんが、それも大事な経験。これからは委員会の活性化に向けて頑張りましょう。



[保健委員会]感染防止に向けたポスターを各階に掲示し、手洗い・うがいの呼びかけ



[給食委員会]新メニューや郷土料理の紹介



[放送委員会]新入生紹介や先生あてクイズ



[図書委員会]おすすめの本の紹介と、読み聞かせを動画で配信



3月

の主な予定

毎日十一日を定期アクセス訓練日としていきます。毎月訓練参加に御協力いただきありがとうございます。二月達成率は96%でした。三月もよろしくお祈りします。

1	火	朝会 身体測定(低) 委員会活動	16	水	通学班会議 ※月末日課◎
2	水	身体測定(けやき・低学年)	17	木	
3	木	お迎えさんば (感謝の会)	18	金	6年 中学校の先生による授業体験 ↓
4	金	PTA理事会	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	春分の日
7	月	6年卒業生からメッセージ (Zoom) ◇6つの誓いの日	22	火	
8	火	学校運営協議会◎	23	水	※月末日課◎ ※4・5年卒業式準備 ◎ 弁当
9	水		24	木	第74回卒業証書授与式 (5・6年)
10	木		25	金	修了式 ※月末日課◎
11	金	6年生を送る会(映像等)・避難訓練 ※緊急連絡サイトアクセス日	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	学年末休業
14	月	お迎えさんば	29	火	
15	火		30	水	
			31	木	

◇子供たちの体調管理をありがとうございます

コロナとの長い闘い…。休日も含め、毎日の健康観察にご協力いただきありがとうございます。1月末よりオミクロン株の感染力の強さを目の当たりにし、これまで以上にご家庭と協力しながら、子供たちの安全を守っていかねばと思っております。自分と周りの人を守るための行動、ご家庭でもよろしくをお願いします。
○マスク・手洗いの徹底
○放課後・休日等、不要不急の外出は控える。
○規則正しい生活をし、免疫力を下げない。
※休日明けに迅速な対応が取れるよう、土日の健康観察もお願いしています。

◇感染拡大の状況に応じて、行事等(4月以降も)の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いします。

4月

- ・ 6日(水) 6年準備登校
- ・ 8日(金) 始業式・入学式
- ・ 12日(火) 給食開始(2~6年)
- ・ 15日(金) 離任式
- ・ 19日(火) 1年給食開始
- ・ 22日(金) 授業参観 PTA総会 懇談会
- ・ 25日(月) ~5月2日(月) 家庭訪問

◇詳細は3月末の学校だよりでお知らせします。

